

Lutter contre la précarité menstruelle

Ce mardi 22 mai 2023, Sylvie D'Alguerre, Conseillère Régionale déléguée à l'égalité Femmes-Hommes, s'est rendue au lycée Paul-Louis Cyfflé à Nancy afin d'inaugurer l'installation de distributeurs de serviettes hygiéniques. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la généralisation du dispositif régional de lutte contre la précarité menstruelle dans les lycées et les maisons familiales et rurales du Grand Est.

A l'issue du temps inaugural, un atelier a été mené par la Compagnie CITAR, avec la classe de seconde design Graphique, autour de l'action « J'ai mes règles et alors !!!! Quid de la précarité menstruelle — Tous concernés ». Cette compagnie de théâtre est référencée au catalogue du Mois de l'Autre, grand projet éducatif porté par la Région Grand Est.

Préalablement à la décision de généralisation, la Région a d'abord mené une expérimentation au sein de 50 lycées du Grand Est afin de lutter contre la précarité menstruelle, en partenariat avec l'Education Nationale. Des distributeurs gratuits de serviettes hygiéniques et de tampons ont ainsi mis en place dans ces établissements pilotes durant l'année scolaire 2021/2022.

Au total environ 20 000 lycéennes ont été concernées.

Compte tenu de l'engagement régional sur les sujets d'égalité et au regard des résultats de cette expérimentation, la Région Grand Est a décidé d'étendre son dispositif à tous les lycées et Maisons Familiales et Rurales du territoire pour l'année scolaire 2022-2023.

En savoir plus sur : www.grandest.fr/actualites/precarite-menstruelle-la-region-equipe-tous-les-lycees